

令和3年第3回（6月）
宮代町議会定例会

一般質問通告書

宮代町議会

通告第 1 号	山 下 秋 夫	議員	P 1
通告第 2 号	川 野 武 志	議員	P 3
通告第 3 号	丸 藤 栄 一	議員	P 5
通告第 4 号	土 渕 保 美	議員	P 7
通告第 5 号	塚 村 香 織	議員	P 10
通告第 6 号	浅 倉 孝 郎	議員	P 13
通告第 7 号	小 河 原 正	議員	P 17
通告第 8 号	角 野 由 紀 子	議員	P 19
通告第 9 号	泉 伸 一 郎	議員	P 21
通告第 10 号	金 子 正 志	議員	P 23
通告第 11 号	合 川 泰 治	議員	P 25
通告第 12 号	丸 山 妙 子	議員	P 27
通告第 13 号	西 村 茂 久	議員	P 29

通告第 1 号	令和 3 年 6 月 定 例 会
	令和 3 年 5 月 11 日 午後 1 時 10 分 受付
	2021 年 5 月 11 日
宮代町議会議長 様	
宮代町議会議員 山下 秋夫	
一 般 質 問 通 告 書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1. 和戸交差点の右折信号と歩行者優先信号の設置と和戸交差点の全体像は。	<p>①今、県道さいたま幸手線、通称、御成街道の改良工事が行われていますが、完成まで年数がかかりそうです。交差点の交通量が多くなり、右折信号機がないため右折が困難な状況であり、歩行者もいますので相当危険な状況です。</p> <p>宮代町は、和戸交差点の右折信号機と歩行者専用信号の設置を管理者に申し込むべきと考えますがいかがでしょうか。</p> <p>②御成街道の高架橋化に伴い、和戸交差点の将来全体像は高架橋を下ってきた先が信号機となるとスピードも出ていると思われます。どのような規制と歩行者の安全対策を取られるのでしょうか。</p>
2. 新型コロナウイル感染症対策として中小企業者支援金の再度支給とワクチン接種の進行は。	<p>①宮代町で事業をしている中小事業者の多くが、新型コロナウイルス感染症により事業に多くの影響が出ています。資金不足や生活に影響が出ています。再度、中小企業者支援金を支給するべきと考えますがいかがでしょうか。</p>

	<p>②65歳以上の高齢者を対象にワクチン接種が始まりました。予約受付が最初は混乱したようですが現在はどのような状況でしょうか。</p> <p>③宮代町では、2021年7月末までにワクチン接種(2回分)が町民の何パーセントぐらい終了しますか。</p>
3. 埼玉県内で広がるパートナーシップ制度の導入を	<p>LGBTなど性的少数者のカップルを公的に認める「パートナーシップ制度」を導入する自治体が埼玉県内自治体でも増えています。5月3日現在、さいたま市、川越市、坂戸市、北本市、鴻巣市、桶川市、伊奈町、上尾市、越谷市、三芳町、本庄市、行田市の12自治体が導入しています。他の自治体もこの流れに続く動きがあります。現状の制度では、法律上の結婚の相続や財産上の権利や税金の控除といった法的効力は発生しませんが、各種団体などに周知、理解促進を通じてカップルへの配慮を促しています。さいたま市では、3月末までに25組が制度を利用したそうです。宮代町でも、人権尊重のためにもこの制度を導入するべきと考えるがいかがでしょうか。</p>
4. コロナ禍における女性への支援を	<p>コロナ禍によって女性の自殺や生活状況の悪化が報道されています。なかでも収入が減り生理用品が購入できないということが問題となっています。そこで伺います。</p> <p>①防災備蓄用の生理用品を活用して、生活困窮世帯と家庭の事情等で入手困難な児童や生徒のために、学校の養護教諭を通じて又はトイレに設置するなど生理用品の無料配布の実施を町は継続するべきでは。お答えください。</p>

令和3年6月定例会

通告第2号

令和3年5月12日 午前11時10分受付

令和3年5月11日

宮代町議会議長様

宮代町議会議員 川野武志

一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 町民まつりについて	<p>コロナ禍により、今年度も町民まつりは中止と伺っております。開催できないこの時期だからこそ、町そして実行委員会は、まつりの問題点や課題を洗い出し、次に備えることが必要ではないかと考えます。特に、町民まつりは「宮代らしさ」を高めるものであり、また、それを象徴するものだと思います。</p> <p>そこで次のことについてお伺いします。</p> <ul style="list-style-type: none">①町は町民まつりの目的やその成果をどのように評価しているのか②町と実行委員会の役割分担や課題・問題点は③宮代らしさを象徴するまつり実施の取組みは④踊り手、神輿の参加団体の減少に伴う改善策は⑤東武動物公園駅西口広場の活用の考えは
2. イルミネーションについて	<p>2016年に、その当時の東武動物公園の社長が町長と面談し、東武動物公園駅から東武動物公園までの区間の街路樹をイルミネーションで飾ることができないかと提案があり、当時のみやしろイルミネーション実行委員会が、東武動物公園からLEDライトを借用し、地元商工業者から協賛金を集め、イベントの実現ができました。</p> <p>しかし、その当時の実行委員会メンバーも少なくなり、</p>

	<p>人員不足と街路樹の飾り付けは危険性が伴うために、2年足らずで中止になっています。</p> <p>このイベントは、東武動物公園にとって勿論ですが、町にとっても地域に賑わいを出していたと思います。</p> <p>そこで次のことについてお伺いします。</p> <ul style="list-style-type: none"> ①今の状況をどのように捉えているのか ②東武動物公園との共同開催を復活するうえでの問題点・課題は何か ③東武動物公園駅西口わくわくロード事業におけるイルミネーションの位置付けは
3 公設宮代福祉医療センター六花について	<p>新型コロナウイルス感染症拡大が収束しない中において、発熱対応医療機関として、宮代町では、鈴木医院、すずき整形外科クリニック、福沢医院、もとむらクリニックの4施設が対応していただいていると聞いております。</p> <p>しかし、公設宮代福祉医療センター六花は、未だに対応なされていないと思います。民間医療機関が対応しているにも関わらず、公設宮代福祉医療センター六花が発熱対応医療機関としていないのは何故でしょう。</p> <p>そこで次のことについてお伺いします。</p> <ul style="list-style-type: none"> ①公設宮代福祉医療センター六花が「埼玉県指定診療・指定医療機関」に登録しない理由は ②公設宮代福祉医療センター六花に対して指定機関登録に向けた町の働きかけは ③安心安全な医療体制確保に向けた公設宮代福祉医療センター六花の役割は
4 東武動物公園駅東口にぎわいロード事業について	<p>町は、東武動物公園駅東口駅前広場の早期完成を目指し、用地交渉等を進めておりますが、買収等により商店がなくなり、にぎわい創出につながらないことが懸念されます。</p> <p>そこで次のことについてお伺いします。</p> <ul style="list-style-type: none"> ①現在までの県・町による事業の進ちょく状況（率）は ②駅前広場完成後の商店街（商店主）の継続意向は ③東口に新たに出店を希望する事業者への対応は ④にぎわい創出に向けた杉戸町との連携・協力は

通告第 3 号	令和 3 年 6 月 定 例 会
	令和 3 年 5 月 12 日 午後 4 時 25 分 受付
	2021 年 5 月 12 日
	宮代町議会議長 様
	宮代町議會議員 丸 藤 栄 一
	一 般 質 問 通 告 書
	次の事項について質問したいので、通告いたします。
質問事項	質問の要旨
1. 多くの町民に早く新型コロナウイルスワクチン接種を	<p>東京・大阪・兵庫・京都の 4 都府県での緊急事態宣言が 5 月末まで延長されました。5 月 12 日以降、愛知県と福岡県も緊急事態宣言の対象地域に加わりました。</p> <p>国内の重症者数は 5 月 11 日現在、1,176 人で 4 日連続過去最多であります。</p> <p>特に人口が東京都（約 1,400 万人）の 6 割強である大阪府（約 900 万人）では、医療体制が危機的な状況が続いていると報道されています。大阪府は 5 月 10 日、新型コロナウイルス感染症で医療機関にかかりらず死亡した例が 18 人に上ることを明らかにしました。そのうちの「第 4 波」が来た 3 月 1 日以降は 17 人ということです。</p> <p>緊急事態宣言延長を受け 5 月 11 日、全国知事会が緊急提言をまとめました。本部長代行を務める鳥取県の平井知事は、変異株が急速に拡大する状況に強い危機感を示し、国民に警戒を呼び掛ける強力なメッセージを出すことやワクチン配布のスケジュールを示すこと、検査・医療体制の強化など、国に要望する緊急提言を取りまとめた、ということです。</p> <p>新型コロナウイルス感染症「第 4 波」のもと、宮代町での感染者は 5 月 10 日現在で 140 人。5 月に入りすでに 16 人。これは過去最多であります。依然として P C R 検査で無症状感染者を含めた感染者の把握・保護する取り組みは待ったなしです。</p> <p>(1) 当町でも 65 歳以上の高齢者を対象にしたワクチン接種が 5 月 6 日から始まりましたが、予約が殺到して電話がつながりにくくなる、予約受付の際に電話通信の制限など予想されていたとはいえ、それらによる混乱はなかったか。</p>

	<p>(2) 町内の医療従事者のワクチン接種は、どのようになっているのでしょうか。</p> <p>(3) 当町での接種会場は2か所ですが、接種会場を増やす考えはないでしょうか。また、予約制となっていますが進修館での駐車場の確保は大丈夫でしょうか。</p> <p>(4) 当町においては基本的に集団接種で実施されています。しかし、高齢者や住民からすれば、個別接種（かかりつけ医）で実施する方がメリットも多いと聞いています。個別接種についての検討はされているのでしょうか。</p> <p>(5) ワクチン接種を受けたくても受けられない高齢者や、介護福祉施設などに入所している高齢者、障がい者などへの訪問による接種体制についても検討はされているのでしょうか。</p> <p>(6) 今後、ワクチンの供給量は十分に確保され、政府がいうとおり7月末までにワクチン接種は完了できるのでしょうか。</p>
2. 新型コロナウイルス感染症対策と封じ込めのためのPCR検査を	<p>新型コロナウイルス感染症の蔓延を防ぐカギは、症状のない人を含めた感染者を検査で見つけ、保護・隔離することあります。</p> <p>私ども日本共産党議員団は、PCR検査を抜本的に増やし、無症状感染者を把握・保護する取り組みを一貫して要求してきました。ようやく町も3月議会で、国の地方創生臨時交付金とはいえ予算化されましたが、極めて不十分であります。</p> <p>新型コロナ封じ込めのためのPCR検査を思い切って実施することは喫緊の課題であります。</p> <p>(1) 宮代町内で感染が拡大しています。5月になっての感染者は、5月11日現在ですでに16人。このような状況になっている要因は。</p> <p>(2) 新型コロナウイルス感染症を抑えるためにも、高齢者施設及び障がい者施設職員と入所者にPCR検査を実施する考えはないでしょうか。</p> <p>(3) コロナ禍で苦しむ町内の事業者の実態はどのようにになっていますか。その対策はどのように講じられているのでしょうか。</p> <p>(4) 長引くコロナ禍のもとで、子ども達はかつてない不安やストレスを抱えています。町内での児童・生徒の状況はどのようにになっていますか。</p> <p>また、学校教育では、子どもの心のケアに寄り添った、手厚い教育が必要ですが見解を。</p>

通告第 4 号	令和 3 年 6 月 定 例 会
	令和 3 年 5 月 13 日 午前 10 時 20 分 受付
	令和 3 年 5 月 13 日
宮代町議会議長 様	
宮代町議会議員 土渕 保美	
一 般 質 問 通 告 書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1 地域の力となる地区コミュニティセンター事業について	<p>令和 3 年 3 月議会の一般質問で取り上げた件ですが、第 5 次総合計画では、令和 3 年度に地区コミュニティセンターに配備する機能や人員配置、地区コミュニティセンターが網羅する適正範囲など府内関係課や区長会、地区連絡会からのご意見等も踏まえて検討するとともに、中学校区や小学校区、地区連絡会ごとの適切な規模につきましても併せて検討し、実施計画を策定する予定となっております。そこでお伺いします。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 現在の進捗状況は ② 今後のスケジュールを具体的に
2 農業生産基盤整備推進事業について	<p>第 5 次総合計画・実行計画による農業生産基盤の整備を推進し、農業生産の効率化・省力化を図り、併せて担い手農家への農地の利用集積を支援特に宮東・中島地区において埼玉型圃場整備事業を推進し、埼玉県や地元組織である準備委員会とともに、耕作しやすい圃場整備に向けて取り組みますとなっておりますが、そこでお伺いします。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 埼玉型圃場整備事業とは ② 宮東・中島地区がモデル地区になった経緯は ③ この事業によるメリット・デメリットは

3 町道第 26 号線の歩道整備について

川端 4 丁目地内にある交差点から始まる町道第 26 号線は、春日部市と白岡市をつなぐ町の主要道路のため、交通量が非常に多く特に朝晩の通勤・通学時間帯は、踏切が近いために日常的に渋滞になってしまいます。そんな路線にも関わらず、歩道の整備が遅れており、また、鉄道の踏切（第 137 号踏切）の幅員も狭いなど、危険な箇所が多くみられます。特に川端 4 丁目交差点から次の手押し信号まで（約 100 メートル）は、県道のため両側に歩道が設置されていますが、町道第 26 号線の起点となる手押し信号から踏切まで（約 100 メートル）の間は、一部歩道の用地はあるものの整備が進んでおりません。そこでお伺いします。

- ① 手押し信号から踏切までの区間の具体的な整備内容とその進捗状況について
- ② 第 137 号踏切の拡幅計画と課題について
- ③ 踏切から東地区西光院方面への歩道整備の状況と今後の整備計画について
- ④ 町道 26 号線のバイパス整備の位置付けと課題について

4 町道 17 号線の整備について

宮東地内にある町道 17 号線については、大型車両の通行などにより一部の区間に大きなわだちができ、非常に危険な状況であったため、一般質問において何度も取り上げさせていただきました。

その結果として、令和 2 年度から再整備に着手していただきまして、地域住民の多くが早期完成を心待ちにしているところでございます。

また、この路線については、埋設されている水管の管径が細いために、朝晩の時間帯などは水圧が低下して水の出が悪くなるだけでなく、2 階のトイレに水が上がらなかったり、水圧で作動する湯沸かし器からお湯が出ないこともあるなどの支障が生じています。そのため、改善要望も出させていただいたところでございます。

しかしながら、道路が整備されても今までのよ

うに大型車両が頻繁に通行すると、せっかくよくなつた道路の劣化が懸念されますので、その対応も課題となると思います。そこでお伺いします。

①工事が遅れている要因と今後の取り組みについて

②道路及び水道管入れ替え工事の内容と工事スケジュールについて

③整備中の交通規制の内容と地域住民への周知方法について

④杉戸警察と連携した大型車両の通行の規制について

通告第 5 号	令和 3 年 6 月 定 例 会
	令和 3 年 5 月 14 日 午前 8 時 50 分受付
	令和 3 年 5 月 14 日
宮代町議会議長 様	
宮代町議會議員 塚村 香織	
一 般 質 問 通 告 書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1. 教育支援センター設置に向けての進捗状況は	<p>長引くコロナ禍による感染への不安も加わり、ストレスを抱えて学校へ行きづらいと感じている児童生徒が年々増えています。</p> <p>このような状況の中、令和 4 年度に開設する教育支援センター設置へ向けて、児童生徒や保護者へのアンケートも実施いただき準備が進んでいること思います。</p> <p>そこで、以下の質問をいたします。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 町内児童生徒が通いやすい教育センターの設置場所はお決まりでしょうか。 ② アンケートについて、回答対象を 5 年生以上の児童生徒としている理由を伺います。 ③ 設置にあたり、参考にしている自治体及びその内容を伺います。

2. 生命（いのち）
の安全教育推進
を

文部科学省では性犯罪・性暴力対策のひとつとして『生命の安全教育』を推進しています。

子供たちが性暴力の加害者、被害者、傍観者にならないためには、幼児から段階的な性に対する正しい知識と自分を大切にする人権、人間教育的視点が大切です。

現在当町では、小学4年生から保健体育で年3回程度、身体についての授業が行われています。そこで、以下の質問をいたします。

- ① 令和3年4月から生命の安全教育推進事業として全国の学校でモデル事業が始まります。当町でもできる事から始めてはいかがでしょうか。
- ② 小中学校での体育やプールなどの着替えについて、どの様な対応をされているか伺います。
- ③ 性教育について児童生徒からの不安の声やトラブル、また保護者からの相談や要望などありますか。

3. コロナ禍における経済的なサ
ポート体制は

コロナ禍では子どもや保護者の生活環境にも変化があり、食事や生活用品のサポートが必要な方への取り組みが進んでいる事と思います。

そこで、以下の質問をいたします。

- ① 子どもの見守り強化事業について、具体的な内容、進捗を伺います。
- ② 宮代版フードドライブについて具体的な内容、進捗を伺います。
- ③ 生理用品の無償配布の状況について伺います。

4. 宮代型地域医療を目指す公設宮代福祉医療センター六花について

公設宮代福祉医療センター六花をかかりつけ医としている町民の皆様から PCR 検査ができない事や新型コロナワクチンの個別接種実施についてなど不安の声をいただいております。そこで、以下の質問をいたします。

① PCR 検査やワクチン接種、その他町民の皆様から届いている声について、今後見直しを検討している事を伺います。

令和3年6月定例会

通告第6号

令和3年5月14日 午後3時00分受付

令和3年5月14日

宮代町議会議長様

宮代町議会議員 浅倉孝郎

一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 新型コロナウイルスワクチン接種の対応について	<p>新型コロナウイルスワクチン接種について伺います。</p> <p>①埼玉県では「ワクチンの効果やデメリットを正確に住民に伝え、住民の皆さんにワクチン接種について理解してもらうことへの情報提供、広報が重要だ」と言っています。特にワクチン接種をためらっている方は、「新型コロナウイルスワクチンに対し、感染予防としてメリットがあるのか、副反応などのデメリットがあるのかで、判断を迷っているのであって、商品券を配ると言っても接種しないのではないか」とも言っています。</p> <p>こうした県の見解がありますが、町はワクチン接種のメリットとデメリット、副反応などの情報発信をどのように行っているのでしょうか。</p> <p>②ワクチンの接種者数が増えると同時に、副反応の事例も増えています。「ワクチンを接種したら商品券を差し上げますよ」と、町はワクチン接種の呼び水としていますが、商品券がもらえるならと接種した方が、重篤な副反応が出た場合、町に責任はないのでしょうか。現在、どのような副反応が出ているのでしょうか。また重篤な副反応が出</p>

た町民の方への支援策は考えているのでしょうか。

③現在、ワクチンの接種については順調に進んでいるという話を聞いており、大変、感謝しております。一方で、ワクチン接種についてインターネットやLINEで予約ができない高齢者の方々もおります。狭山市では市の職員が公民館などに出向いて、予約の代行をしていますが、同じようなサポートをするのでしょうか。

また、他市町村では電話が通じなかつたときに、役場で仮予約やキャンセルがあったときにキャンセル待ちができるなど、高齢者の方々が速やかに予約ができる、さまざまな措置をしています。

町では今後、どんな措置を講じていくのでしょうか。

2. プレミアム付商品券の経済的効果について

プレミアム付商品券について伺います。

①コロナ禍における町内経済の損失額の試算はしているのでしょうか。

②プレミアム付商品券が多く使われた主な業種と金額、割合は。

③どの店舗に多く使われたのか。上位5つの店舗名と金額、割合は。

④町内において個人消費の押し上げや新たな需要の掘り起こしになったのでしょうか。今後、プレミアム付商品券の経済効果を検証し、町民の皆さんに公表するのはいつなのでしょうか。

⑤プレミアム付商品券の原資は地方創成臨時交付金（税金）ですが、プレミアム付商品券を買って恩恵を受けた町民がいる一方で、経済的な理由や存在を知らなくて買えず恩恵を受けていない町民がいます。税金で行う施策でこうした恩恵を受けた方がいる、受けていない方がいる、こうした不公平があつていいのでしょうか。こうした不公平が生まれる、プレミアム付商品券などの施策を今後もしていくのでしょうか。それとも全町民が等しく恩恵を受けることができる、例えば全世帯に

3. 町の財政について	<p>商品券を配布するといった施策をしていくのでしょうか。</p> <p>⑥プレミアム付商品券に3億円を使い、新たにワクチン接種のお礼と地域経済対策としてありがとう商品券に3,000万円を使う予定です。合計3億3,000万円を地域経済の活性化の名のもとに使うわけですが、「単なる消費の先買いではないか」、「継続な景気対策ではないのではないか」、「本来の目的である地方の経済振興は名ばかりで、ただのお得感のある商品券の「バラマキ」ではないか」といった声が聞かれます。</p> <p>目先の施策だけではなく、もっと未来を見据えた、先を見据えた、例えば東武動物公園駅駅前にサテライトオフィスを建設し、起業や創業の支援、新たな企業誘致をする。農業の活性化をしていく、また全国で広がりを見せており、地域にある資源や人材を活かして共感を広げながら活動する企業や団体「コミュニティー・ベースド・カンパニー（地域企業）」の育成などが考えられます。</p> <p>プレミアム付商品券やありがとう商品券を配布する以外に、地域経済を活性化する方策は考えなかつたのでしょうか。</p> <p>新型コロナウイルス感染症の影響で、今年度の税収は1億7,600万円減少し、前年度比で1.6%削減の予算となりました。来年度も税収が減少し、大幅な歳入減が見込まれることがわかっています。新型コロナウイルス感染症の影響は今年度だけではなく、来年度以降も続くと思われます。現状の行政サービスの維持はもちろんのこと、第5次総合計画の実行計画（アクションプラン）を円滑に遂行していくためにも予算確保は必須条件となります。また、公共施設の更新や新たに公共施設を建てる時、駅前開発や道路の建設など、莫大な予算が必要となります。このままでは町はただ現状維持していくだけになってしまいます。例えば、大規模な農業振興策、観光産業の活性化、新</p>
-------------	--

しい村に農家レストランや観光農園の開設、図書館に民間のカフェの開業、バイオガス発電施設の誘致など、歳入を増やす具体的な方策が考えられます。

今後、どのように歳入を増やしていくのでしょうか。

4. コロナ禍における小中学校の行事について

今年度もコロナ禍が続くことが予想されます。コロナ禍において学校行事の開催は生徒児童、保護者、祖父母の皆さんにとって最も気になるところです。運動会、体育祭、林間学校、修学旅行、音楽祭などは、児童生徒にとって、一生の思い出となる大切な大切な行事です。

- ① 今年度の学校行事はどのように行っていくのでしょうか。
- ② 開催や中止の判断はどこがするのでしょうか。
- ③ 昨年度は学校間で対応がばらばらでしたが、今年も対応はばらばらになるのでしょうか。学校間の行事の開催における格差をどう解消するのでしょうか。
- ④ 県の指導に必ず従わないといけないのでしょうか。

令和3年6月 定例会

通告第 7 号

令和3年5月17日 午前 9時53分受付

令和3年5月17日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 小河原 正

一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 新型コロナウイルスワクチン接種について。	<p>新型コロナウイルス感染症の影響による厳しい状況が続いて、収束の見通しが立っていない。宮代町は、新型コロナウイルス感染症対策として14カ月予算を確保して切れ目なく万全の体制を整えた。</p> <p>ワクチン接種は、4月26日（月）、4月27日（火）午前9時から電話、インターネット、LINEにより予約受付を行ったが、両日とも電話がつながらなく、町の方々から不評をかった。</p> <p>5月11日（火）から予約再開するが対応は万全か、また、変異株（N501Y）が発出しているようだが、宮代町の対応は万全か。</p>
2. 和戸横町の区画整理事業について。	宮代和戸横町地区土地区画整理事業については、新築工事が着工の見通しのようだが、今後の工事進捗と建物の規模内容は。
3. 地域医療対策プロジェクトチームの設置について。	設置の目的は宮代町の今後の地域医療提供体制のあり方を見直し、東武動物公園駅西口に総合病院を誘致するための具体策を検討することで設置されたが、設置期間が終了した結果及び内容を。

4. 町道 252 号線の延伸について。	春日部市は、宮代町への接続が土地利用計画図案に位置づけられ、宮代町も都市基盤の重要な要素である。町道 252 号線の延伸を都市計画道路春日部久喜線として都市計画決定の準備を進めてきたが、その後の具体的な進捗状況は。
----------------------	---

通告第 8 号	令和 3 年 6 月 定 例 会
	令和 3 年 5 月 17 日 午前 10 時 00 分 受付
	令和 3 年 5 月 17 日
宮代町議会議長様	
	宮代町議會議員 角野由紀子
一 般 質 問 通 告 書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1. デジタル化推進「誰一人取り残さない社会の実現」へ	<p>国では、デジタル改革関連 6 法が成立した。デジタル化を推進する上で大切なことは「誰一人取り残さない社会の実現」である。誰もがデジタル化の恩恵を最大限に受けられる環境の整備が最重要である。</p> <p>まずは、高齢者のデジタル機器に不慣れな人の配慮が不可欠である。</p> <ul style="list-style-type: none"> ①マイナンバーカード推進状況は。 ②高齢者の新型コロナウイルスワクチン接種予約手段はどうであったか。 ③高齢者へタブレット、スマートフォン貸与の取り組みを。渋谷区では、高齢者の情報格差（デジタルデバイド）解消めざし、スマートフォン未保有者にスマートフォン 2 年間無償貸与するというが、当町も、できないか。 ④デジタル活用支援員の育成やその取り組みを。スマートフォン教室など実施して、高齢者が操作に慣れ、身近になり、生活が便利になるようすべきでは。 <p>災害時に飼い主がペットを連れて避難する「同行避難」の受け入れを円滑に進めるため、環境省</p>
2. ペット同行避難	

	<p>は事前の備えや災害後の対応について、自治体が実施すべき事項を確認できるチェックリストを公表した。当町もリストを参照し、同行避難の受け入れ態勢を整える必要があるが、現状を伺う。</p> <p>平成 28 年成立した成年後見制度の利用の促進に関する法律では、市町村は成年後見制度を利用しやすくする計画を作ることになっている。工程表では、令和 3 年度までとなっているが、当町の推進状況を伺う。</p> <p>小規模認可保育園などは、園庭がなく、日常的に保育所外の公園や遊び場まで移動、散歩する。みやしろ中央公園に行く道のりにキッズゾーンの路面標示や看板などで、安全対策をすべきと思うが。</p>
3. 成年後見制度の利用促進	
4. キッズゾーンの設置	

令和3年6月定例会

通告第9号

令和3年5月17日 午前10時45分受付

令和3年5月17日

宮代町議会議長様

宮代町議会議員 泉伸一郎

一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 新型コロナウイルスワクチン接種について	65歳以上の高齢者を対象とした新型コロナウイルスワクチン接種が5月6日から開始された。町内の約11,000名の集団接種が進修館と総合運動公園の2か所にて実施されている。新型コロナウイルスに対する有効な対策としてスムーズな推進を期待している。そこで質問する。 ①接種の進捗状況は ②接種の予約について幾つかの問題が生じたが、今後の対策は ③接種会場に来られない方への対応は ④2回目の接種への対応は ⑤個別接種の今後の予定は ⑥基礎疾患のある方や64歳以下の方を対象とした接種時期は
2. ヤングケアラーの支援について	家族の介護をしている18歳以下の学生や児童はヤングケアラーと呼ばれている。国の調査によると、中学生が17人に1人(5.7%)、高校生が24人に1人(4.1%)とされている。また、周りの人に相談することができなく孤立して苦しんでいることも報告されている。貧困化や不登校へ進行する場合もあり、包括的な支援が必要であると考える。当町としての見解を伺う。

3. 用水路の水害について	<p>台風や豪雨などにより用水路から水が溢れ、田畠に大きな被害が発生することがある。山崎地区(徳新しい村の育苗施設付近)にある用水路は木造だったため、杭が腐食してしまい、たびたび水害が起こっている。農家の方々から何度も改善を要望されていることもあり、当町としての対策を伺う。</p>
4. デマンド交通事業について	<p>循環バスで対応できない地域のニーズに対応するため、タクシー利用料金の助成をする官代型デマンド交通事業が開始された。循環バスの運行ルートやバス停の位置などが、すぐに変更することができないことから、タクシー助成事業は町民からも大変に期待されている。しかし高齢者の交通手段の支援にもかかわらず、高齢者への周知がなされていないのが現状である。デマンド交通事業の進捗を伺う。</p> <p>また、第5次総合計画が開始されたことに伴い、循環バス事業の改善について話し合いが進められているか伺う。</p>

令和3年6月 定例会

通告第10号

令和3年5月17日 午後1時05分 受付

令和3年5月17日

宮代町議會議長様

宮代町議會議員

金子正志

一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 杉戸・宮代区間の聖火リレー	<p>東京2020オリンピック聖火リレーは、公道での走行中止を決めたり、検討したりする自治体が相次いでいる。7月7日には杉戸町役場から東武動物公園駅東口までの約1.3kmを、聖火リレーが希望の光でつなぐ。</p> <p>①宮代町は聖火リレーをどのように実施する計画か。 その計画の実施はいつまでに決定するのか。</p> <p>②実施する場合のコロナ禍での対応、警備体制はどうになるのか。</p>
2. タクシー助成制度	<p>高齢者等タクシー助成制度が始まった。個人では移動が大変な方にとって、便利バスと合わせて町内の公共交通が充実するのは喜ばしいこと。</p> <p>協力をしてくれるタクシー業者は何社か。それぞれの業者の本社所在地はどこか。</p>
3. 東武動物公園駅・駅前広場、エレベーター	<p>①東武動物公園駅にエレベーターが設置されたときの、時期と費用を。杉戸町の協力は。</p> <p>②東武動物公園駅東口の駅前広場の整備が進んでいる。整備事業の総額と、杉戸町の協力は。</p>
4. 町内3つの駅利用者	<p>姫宮駅、東武動物公園駅、和戸駅の利用について</p> <p>①乗降客のピークの年度と人数、昨年度の人数は。</p> <p>②駅利用者は宮代町住民が多いであろう。次に駅利用が多いのはどこの自治体の住民か。</p>

5. 郵便局	宮代町には3つの駅があり、それぞれの駅近くに郵便局がある。本局はどこにあるのか。
6. 警察署	宮代町内には交番、駐在所は何か所あるのか。それらを管轄しているのは、どこの警察署か。
7. 新聞販売店	日本では、一般紙の朝刊夕刊は各家庭に配達される。宮代町内に配達される各新聞の販売店の所在地は宮代町内か、それとも他市町か。 (読売・朝日・毎日・産経・日経・東京・埼玉新聞)
8. 合併アンケートの結果	宮代町が過去2回、合併に関するアンケートを実施した。結果について、 ①合併を望む、望まない、の割合はどうであったか。 ②合併の相手先の希望はどこの市町が多かったか。
9. 地域生活圏は一体	町長は質問1から質問8の結果をみて、宮代町と杉戸町は生活圏が一体であると思うか。
10. 合併対話	①町長は就任後、町民の声である「合併に関するアンケートの結果」を尊重したか。 ②新井町長は4年間合併を拒否し、話し合いの場を持つことさえ拒否し続けている。住民は町の未来に責任を持つ町長を求めていた。今後は対話集会を行う考えはあるか。
11. 将来人口と推計人口の差の根拠	日本の少子化に歯止めがかからない。令和2年の出生数は85万人を割り込んだ。令和3年は新型コロナウィルスの感染が拡大する中、妊娠の届け出件数は前年を下回って推移しており、出生数は80万人を下回るとの見方も出ている。1899年の統計開始以来初めて80万人を下回ることになる。 このような時代背景の中、宮代町の将来展望人口は、推計人口より大幅に多い人口となっている。この根拠を示してほしい。

通告第11号	令和3年6月定例会
	令和3年5月17日 午後1時50分受付
	令和3年5月17日
	宮代町議會議長様
宮代町議會議員 合川 泰治	
一般質問通告書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1. 公設宮代福祉医療センター六花の今後は	<p>新型コロナウイルスの影響により、経営の見通しが立たないということで、指定管理期間を1年間の延長をしている状況にあります。</p> <p>そこで、以下の点について伺います。</p> <ul style="list-style-type: none"> (1) 公設宮代福祉医療センター六花において、発熱外来やPCR検査の実施ができなかつた理由は。 (2) 1年間の延長をしている状況にあるが、来年度以降の見通しは。 (3) 指定管理者の公募を視野に入れて検討すべきと考えるが、見解は。
2. コンサルタント活用のあり方	<p>本年度予算において、東武動物公園駅西口わくわくロード事業として、コンサルタント料800万円が計上されています。</p> <p>そこで、以下の点について伺います。</p> <ul style="list-style-type: none"> (1) 本事業におけるコンサルタント活用に至る経緯、考え方。 (2) 事業の実施にあたり、コンサルタントを入れなければできない部分はどのようなことか。 (3) 町政全般にわたり、コンサルタントを活用する際の基本的な考え方。

3. 英語が話せるようになる町へ	<p>当町では、英語検定受験料の助成などをはじめ、英語教育に取り組んでいるところです。</p> <p>そこで、以下の点について伺います。</p> <p>(1) 当町が目指す英語教育の達成目標は。</p> <p>(2) 他市町村と比較して、当町の英語教育に関する取り組みの有効性やそれに伴う習熟度をどのように認識しているか。</p>
4. 今後のごみ処理に関するこ	<p>今後、し尿処理については、北本地区衛生組合への加入が予定されています。</p> <p>それに伴い業者の選定や説明など検討を始める時期にあると考えます。</p> <p>許可制度などを含め、今現在の検討状況と今後のスケジュールについて伺います。</p>

通告第12号

令和3年 6月 定例会

令和 3年 5月 17日 午後2時25分受付

令和 3年 5月 17日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員

丸山サブ

一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 令和6年度からのし尿処理業務について	<p>これまで長い間、久喜宮代衛生組合で担ってきた、し尿処理の業務であるが、3年後の令和6年度から北本地区衛生組合にて行うこととなる。一部事務組合として現在は、鴻巣市・北本市・久喜市菖蒲地区・吉見町の3市1町からなっている。令和6年度からは、久喜市菖蒲地区が久喜市の八甫清掃センターでの処理となり、久喜市菖蒲地区とほぼ同じ処理量の宮代町が替わりに入り、鴻巣市・北本市・吉見町・宮代町の2市2町としての、し尿処理業務となる。このように北本地区衛生組合の構成が変更になることで、住民にとってどのような影響があるのか質問する。</p> <p>①宮代町から北本市まで距離がある。請け負う業者などと話し合いは行われているのか。請け負う業者のめどは立っているか。</p> <p>②業者の運搬の所要時間や燃料など考慮すると、住民の負担はどうなるのか。増額につながらないか。</p> <p>③委託方法は今までと変わらぬのか。</p> <p>④北本地区衛生組合は平成8年からの稼働であり、長寿命化を推進している。久喜市は八甫清掃センターでの稼働を令和6年からの15年間と見据えている。宮代町は北本地区衛生組合での処理業務をいつまでと考えているのか。</p> <p>⑤今後のし尿処理量の推移をどう考えるか。</p> <p>⑥令和6年度には久喜宮代清掃センターのし尿処理業務は終了する。令和9年度には、久喜市の新炉でのごみ処理の委託により久喜宮代衛生組合の全ての業務が終了する。久喜宮代清掃センターの跡地利用を考える時期に来ているが、いかがか。</p>

2. 宮代町立小中学校の適正配置計画の今後は	宮代町立小中学校の適正配置及び通学区域の編成等に関する審議会が開催されてきた。今後答申が出されると思われるが、これまでの経緯と答申案の内容について伺う。また、定住促進計画など、将来の人口増を目指す町の取り組みとの関連をどうように考えるのか、お聞きする。
3. GIGAスクールの取り組みについて	各小中学校の取り組み状況を伺う。 また、タブレットの自宅への持ち帰りはできるのか。できるとしたら、その際の注意事項などはどのようにになっているのか、お聞きする。

令和 3 年 6 月 定 例 会

通告第 13 号

令和 3 年 5 月 17 日 午後 2 時 50 分 受付

令和 3 年 5 月 17 日

宮代町議会議長様

宮代町議会議員 西村茂久

一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1 義務教育のあり方について	<p>戦後、新しい憲法のもとに一新された学校教育は平成 18 年の教育基本法改正を期に、翌 19 年の学校教育法を始め教育 3 法(地方教育行政の組織及び運営、教育職員免許及び教育公務員特例)の改正で今日の教育に係る法体系として確立された。それは直接的に義務教育の学習指導要領改訂内容に反映されている。少子化、核家族化、国際化、敗戦認識の薄弱化等を背景に戦後日本、特に平成以降、我が国の義務教育の流れは変わった。町立各小・中学校の教育目標は素晴らしいとは思いつつ、義務教育のあり方について教育委員会としての見解をお伺いします。</p> <p>① 学校教育で子どもたちに一番求めることは何か。</p> <p>② 徳育(道徳教育)について子どもたちに何を教え、何を得てもらいたいのか。むしろ今の大人たち特に政治家にこそ必要だと思いませんか。</p> <p>③ 少人数学級の功罪について。</p> <p>④ 平等教育の考え方について。</p> <p>⑤ 怒る教育とほめる教育をどう捉えているか。</p> <p>⑥ 日本の義務教育は国語教育を一番大切にすべきだと思うが。</p>

- ⑦ いじめ、不登校の主たる原因はどこにあるとお考えか。
- ⑧ 子どもたちへの自律教育の内容について。
- ⑨ 塾に通う児童・生徒の実態とその対応は。
- ⑩ 義務教育の学校組織はシンプル・イズ・ベストの方が良いと思う。管理的な匂いが強いとは思いませんか。

2 新型コロナウイルス感染症対策について

高齢者に対するワクチン接種は5月に入り近隣市町に先行して開始されているが、変異株の置き換わり、差し迫るオリンピック問題もあり、コロナ情勢は依然予断を許さない状況にある。

町の感染者数は5月に入り、最も多かった1月以来の勢いで増加している。町内のPCR検査数も依然として不明な中、感染状況が把握できないまま自粛協力のみお願いするのは対策と言えるかどうか。また、マスク、手洗いは万全ではなくあくまで3密対策の補完的なものと聞く。

町長はオリンピック開催及び町内聖火リレーの中止を全国に発信する考えはないか伺う。

3 震災対応時の自主防災組織の役割と現状について

町地域防災計画のうち、震災応急対策計画、応急対策の基本方針に沿って、特に自主防災組織の役割及び町が期待する活動内容について、現状を踏まえ、確認のため質問します。

- ① 発災から3日間の初動対応、特に発災時の人命にかかる救出、救助活動について。
- ② 情報収集後の伝達手段及び伝達相手は。
- ③ 火災に対する協力内容について。